

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja

Band: - (1967)

Rubrik: Información

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Los Sres. de Reynold y Veuthey asistieron, el 10 de Julio, a la Sesión inaugural de la Conferencia Mundial de Ginebra sobre la Paz Mundial por el Derecho, y el Sr. Boissier, ex presidente del CICR, presentó en ella un Informe sobre el desarrollo del Derecho Humanitario.

El Instituto Internacional de Prensa, celebró en Junio su XVI Asamblea de la Asociación Mundial para el estudio del problema de los refugiados, reunida en Estambul en Septiembre.

La Cruz Roja Polonesa ha tenido a bien representar al CICR en el V Congreso de la Federación Mundial de Sordos, celebrado en Varsovia en Agosto.

4. INFORMACIÓN

Reunión de Jefes de información. — A iniciativa del CICR y bajo sus auspicios y los de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja, los representantes de los Departamentos de información de las Sociedades Nacionales de la Cruz Roja de doce países europeos se reunieron en Ginebra, en la sede de la Liga, entre el 25 y el 27 de Enero de 1967. Las Sociedades Nacionales representadas eran las de los países siguientes: República Democrática Alemana, República Federal Alemana, Bélgica, Dinamarca, Francia, Gran Bretaña, Grecia, Italia, Países Bajos, Polonia, Suiza y Yugoslavia.

La conferencia fue inaugurada por los Sres. G. Bordier, Vicepresidente del CICR, y H. Beer, Secretario General de la Liga. La finalidad de esta reunión era sobre todo la de considerar todo el problema, de capital importancia, de las relaciones públicas de la Cruz Roja. Según parece, la conferencia consiguió lo deseado, pues hizo que los directores de información que estaban presentes conmemoraran la amplitud y la multiplicidad de las tareas que les están destinadas. También puso en claro la necesidad que hay de establecer una colaboración más estrecha entre los medios de información de las Instituciones Internacionales de la Cruz Roja, en Ginebra, y los de las Sociedades Nacionales. Así pues, los participantes estimaron que sería útil organizar conferencias informativas todos los años, a las que un número creciente de Sociedades

Nacionales serían inducidas a delegar sus responsables de la información. Los demás puntos tratados por la conferencia mencionada fueron : Difusión de las informaciones ; Radio ; Día Mundial de la Cruz Roja ; Televisión ; Iconografía ; Difusión de los documentos y de las publicaciones de las Sociedades Nacionales y de las Instituciones Internacionales de la Cruz Roja ; Difusión de los Convenios de Ginebra y de los preceptos de la Cruz Roja.

Relaciones con la Prensa. — El interés acrecentado de la Prensa, justificado por un creciente interés del público, estuvo en proporción con las actividades del CICR que, en 1967, han sido frecuentemente desarrolladas en un clima de ardiente actualidad. Se tomaron pues disposiciones para hacer más fáciles y permanentes los contactos entre los responsables del CICR y los representantes de la Prensa escrita y audiblevisual.

En el transcurso de 1967, el Departamento de Información difundió 58 comunicaciones y 12 ejemplares del boletín « Actualidad de la Cruz Roja », sin contar las numerosas conversaciones telefónicas que le pusieron en contacto con instituciones particulares y públicas, con la Prensa y con particulares.

Radio, Televisión, Películas. — Numerosos corresponsales de radio utilizaron el estudio del CICR, realizando en él 81 entrevistas las que pasaron luego sobre las ondas de diversos países, en español, francés, alemán, italiano, inglés, portugués y árabe ; otras 159 grabaciones fueron enviadas, por mediación de Sociedades Nacionales de la Cruz Roja, a estaciones radiodifusoras.

Las actividades del CICR aparecieron numerosas veces en las pantallas televisoras, tanto en Suiza como en otros países, gracias a 21 coloquios y reportajes filmados. Unos equipos de televisión alemana, polonesa, británica, americana y francesa, visitaron especialmente la sede del CICR.

La producción cinematográfica del CICR, en 1967, cuenta tres películas : « La Cruz Roja en Vietnam », « Oriente Medio, Junio de 1967 » y « Todavía necesitan de nosotros », que demuestra la acción del CICR en el Yemen. Las Sociedades Nacionales han comprado dieciocho copias de estas películas, y treinta y dos fueron alquiladas por canales de televisión en el mundo entero. La creciente petición para celebrar sesiones de proyección tanto en el

CICR como en instituciones particulares, escuelas, clubs, centros comerciales, conferencias y congresos, exigió el desarrollo de la cinemateca.

Documentación y fotos. — El Departamento de Información ha recibido gran número de peticiones de información y de documentación. Entre sus correspondientes hay, además de los representantes de la Prensa, escolares y estudiantes, publicistas, conferenciantes, ex prisioneros, sin hablar de la masa de particulares que se interesan por la acción de la Cruz Roja en el mundo y desean conocerla mejor. Si bien las preguntas formuladas tratan de las actividades presentes de la Cruz Roja Internacional y de la aplicación de los Convenios de Ginebra (muchas de ellas concernientes a las posibilidades y a los límites de la acción del CICR), numerosos correspondientes se muestran particularmente interesados por los hechos históricos. Así, los acontecimientos de los dos conflictos mundiales son a menudo objeto de peticiones para obtener datos estadísticos o bien precisiones sobre las condiciones del cautiverio. No siempre el CICR puede satisfacer estas peticiones, pero el Departamento de Información está a veces en condiciones de dar útiles indicaciones.

Por otra parte, este año han sido difundidos 32 000 ejemplares de publicaciones editadas por el CICR, obras jurídicas, textos de vulgarización y folletos.

El Departamento fotográfico ha tenido una gran actividad y particularmente intensa acerca de los documentos que ilustran la acción del CICR en Oriente Medio. Gracias a acuerdos convenidos en su tiempo con fotógrafos profesionales, ha podido disponer de una valiosa documentación que le han permitido atender sin retraso alguno las peticiones de la Prensa y de las Sociedades Nacionales. Por tres veces ha enviado a las Cruces Rojas donadoras, series de fotografías que han sido profusamente utilizadas en sus publicaciones. Además, en colaboración con la Liga, ha preparado otras series de fotos sobre los refugiados en Jordania y en Siria con el fin de poner a disposición de las Sociedades Nacionales una documentación propia a facilitar la colecta de donativos.

Durante el año, el Departamento fotográfico ha distribuido unas 3000 fotos y 50 series de diapositivas.

Por otro lado, varios cineastas han encontrado en la fototeca del CICR los documentos que buscaban. Este fue el caso precisamente para la película realizada por la Cruz Roja Neerlandesa en ocasión de su centenario, pero también lo ha sido para películas televisivas sin relación directa con la Cruz Roja, pero en las cuales hay ciertos elementos históricos que se encuentran en la fototeca del CICR y que se han hecho figurar en ellas.

Digamos todavía que en materia de exposiciones, el CICR ha sido solicitado para presentar su obra en el seno de la sección « Man and his Health » de la Exposición Universal de Montreal. A este efecto, la empresa encargada de preparar esta sección ha recibido una documentación importante que sin dejar de reflejar las tareas primordiales del CICR, tenía por tema principal el ejemplo de su acción médica en el Yemen.

Visitas. — El Departamento de visitas ha recibido e informado a más de 4000 personas (lecturas, películas sobre las misiones, visitas a la Agencia Central de Informaciones, etc.).

Numerosos visitantes pertenecían a Sociedades Nacionales. El Departamento ha recibido también a grupos universitarios, a asociaciones culturales y profesionales, llegados principalmente de Austria, Bélgica, Checoslovaquia, Francia, Alemania, Gran Bretaña, India, Israel, Italia, Japón, Países Bajos, Escandinavia, Suiza, así como a 1500 estudiantes americanos.

Según las múltiples preguntas formuladas por los visitantes y según las diversas cartas de agradecimiento recibidas después de estas visitas, se deduce claramente que cada cual ha prestado un gran interés en la obra del CICR, particularmente sobre sus actividades presentes.

5. « REVUE INTERNATIONALE DE LA CROIX-ROUGE »

Editada por el CICR, la « Revue internationale de la Croix-Rouge » sale cada mes con dos ediciones, una francesa y otra inglesa. Además, también publica mensualmente, dos suplementos en español y en alemán donde son publicados los más importantes artículos aparecidos en la Revista misma, y las noticias sobre las misiones del CICR y la difusión de los Convenios de Ginebra.